

PRESS RELEASE

2025年7月25日  
ワタベウェディング株式会社

## 8月1日“リゾ婚の日”記念！池田美優さんと大倉士門さんのハワイウェディングムービーを7月28日（月）～「TVer」にて期間限定広告配信スタート♡ ～ 人気6エリアの往復航空券代相当をプレゼントする“リゾ婚の日”特別キャンペーンも開催～



ワタベウェディング株式会社【本社：京都府京都市、代表取締役 社長執行役員：河島 等】は、“リゾ婚の日（8月1日）”を記念して、モデル・タレントとして活躍する“みちょぱ”こと池田美優さんと大倉士門さんのハワイウェディングムービーを、「TVer」にて2025年7月28日（月）より期間限定広告配信します。また、ご成約されたカップルへ人気リゾート6エリアの往復航空券代相当をプレゼントする“リゾ婚の日”特別キャンペーンも開催いたします。

池田美優さんと大倉士門さんは、当社プロデュースにより、2024年3月にハワイの「ザ・プライベート・ガーデン アロハ・ケ・アクア」にて挙式をされました。

2024年5月に当社公式YouTubeにて、おふたりのウェディング動画「【みちょぱ&しもん】のハワイ挙式レポート（[https://youtu.be/aS3TJxkyhns?si=yqGnyYCCK36b\\_SzN](https://youtu.be/aS3TJxkyhns?si=yqGnyYCCK36b_SzN)）」を公開し、涙あり、笑いありの感動的なムービーとして、多くの方から好評をいただきました。今回、本動画の30秒版を、“リゾ婚の日”を記念して「TVer」にて期間限定で広告配信いたします。「TVer」内の日本テレビ系列の番組及び「日テレ TADA」にて配信され、おふたりの幸せなウェディングムービーをご覧いただけます。また、「幸せそうな笑顔で素敵」「ドレス姿が美しすぎる」と話題を集めたおふたりの挙式の様子も、ワタベウェディング「MICHOPA&SHIMON 特設サイト（[https://www.watabe-wedding.co.jp/resort\\_wedding/campaign/michopa\\_shimon\\_wedding](https://www.watabe-wedding.co.jp/resort_wedding/campaign/michopa_shimon_wedding)）」において公開中です。

さらに、“リゾ婚の日”を記念した特別キャンペーンとして、2025年8月1日（金）～8月31日（日）の期間限定で、ワタベウェディング直営店にて挙式を新規でお申し込みされるカップルを対象に、人気リゾート6エリア（ハワイ、グアム、ヨーロッパ、バリ島、オーストラリア、沖縄）の往復航空券代相当をもれなくプレゼントする特別キャンペーンを実施いたします。

※プランやキャンペーン詳細は店舗にてご確認ください。

■■■本件に関する報道関係からのお問合せ先■■■

ワタベウェディング株式会社 広報担当：飯村・三浦

TEL. 050-1702-1391 FAX. 03-3288-7315 E-Mail：public@watabe-wedding.co.jp

ホームページ：https://www.watabe-wedding.co.jp/company/press/ 【画像ダウンロードできます】

## <池田美優さんと大倉士門さんハワイウェディングムービー30秒版広告配信概要>

■配信局：TVer、日テレTADA

■配信開始日：2025年7月28日（月） ※9月26日（金）終了予定

## <“リゾ婚の日”の特別キャンペーン概要>

人気リゾート6エリアの往復航空券代相当をプレゼントいたします。

■対象期間：2025年8月1日（金）～8月31日（日）

■実施期間：2026年3月31日（火）挙式まで

■対象エリア：ハワイ、グアム、バリ島、ヨーロッパ、オーストラリア、沖縄

■対象：ワタベウェディング直営店にて挙式を新規お申し込みされるカップル

■「リゾ婚の日キャンペーン」特設サイト（7月28日公開予定）：

<https://www.watabe-wedding.co.jp/campaign/rizokonday2025/>

※キャンペーン適用には各種条件がございます。詳しくは店頭にてご確認ください。

※他キャンペーンとの併用はできません。

※プランやキャンペーン詳細は店舗にてご確認ください。

### 8月1日『リゾ婚の日』について

8月は夏の暖かい気候やバカンス休暇などリゾートのイメージを想起しやすいこと、また、リゾートウェディングの人気エリアであるハワイにかけて、「ハワイ=8」「いい=1」の語呂合わせから、毎年8月1日を『リゾ婚の日』とすることを、一般社団法人日本記念日協会に申請し、記念日として正式に認定登録されています。